

# Naamán se sana

2 Reyes 5.1-15



Naamán era un importante jefe del ejército. Era un soldado valiente, pero tenía un problema. Sufría de una espantosa enfermedad de la piel que se llama lepra.



Un día, la esposa de Naamán dijo:  
«Mi  
sierva me ha dicho que deberías ver  
al  
profeta Eliseo. Él podrá sanarte».



Naamán fue a la casa de Eliseo.  
Eliseo  
envió un mensajero para que le  
dijera:  
«Zambúllete siete veces en el río  
Jordán.  
Así tu piel sanará».



Al principio, Naamán pensó que era una idea tonta, pero sus criados le dijeron:

«Por favor, hágalo. No es una cosa difícil».

Así que Naamán se zambulló siete veces

en el río Jordán. Cuando salió, ¡se había sanado!



Naamán estaba tan emocionado que corrió adonde estaba Eliseo para agradecerle.

Naamán dijo: «El Dios de Israel es el único y verdadero Dios».